Buonasera Carlo,
stavo partecipando a una riunione e non ho avuto modo di rispondere. Ho analizzato l'offerta economica e in sintesi:
1.  ho notato che la quotazione di alcuni motori differisce da quella indicata nell'offerta ricevuta il mese scorso (vedi ad esempio per i motori da 160kW): ho mal interpretato il piano economico? E' possibile un controllo in tal senso?
1. sul discorso listini dei motori avrei preferito una quotazione (qualora non ufficialmente disponibili) emessa direttamente dalla casa madre (per il discorso dell'applicazione della scontistica);
1. per la consistenza delle macchine da ordinare vorrei procedere in due lotti rimodulando nuovamente le consistenze alla luce di quanto emerso da un ulteriore confronto del team 50001: escludere dall'ordine i motori da 560kW e da 200kW per includere altre macchine di taglia inferiore, la cui consistenza sarà definita entro la settimana prossima. Vorrei quindi condividere la proposta con Russo e, previo ulteriore Vs controllo e riscontro degli importi in "offerta", emettere un primo ordine a SAP (da circa 125.000 euro) entro domani.
Ovviamente è da gestire il reso delle due macchine da 315kW "non conformi" e quindi il recupero del credito: i circa 125.000 euro tengono conto del recupero.

Inoltro la presente per consentirVi la verifica degli importi in mattinata, considerando che non sarò in impianto prima dell'ora di pranzo. 

Grazie

Saluti
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